

◎ご加入手続きについて

・ご加入手続きはお早めをお願いします。

- 入会申込書
- 第二退職給付金申込書

入会年月日、第二退職給付金申込日は
書類提出月の3か月前までです。

(例えば…)

2月25日(2月中)に入会日11月1日(11月中)の入会申込書を提出した……受付できます。
2月10日(2月中)に入会日10月15日(10月以前)の入会申込書を提出した……受付できません。

【理由】

共済会の退職金制度は、退職金原資(掛金)を運用し、会員様の在会期間に応じた運用益を反映させた退職給付率で、退職給付金をお支払いしております。

従いまして、書類提出日において、3か月以上遡った申込日は、運用期間が在会期間より短くなり、運用益を反映した退職金制度が成り立ちませんので、受理することができません。

なお、年度末が近づいていますので、直近の掛金請求書で加入内容をご確認の上、必要な届出がされていない場合は、お早めに手続きをお願いします。

◎一般給付金等請求期限について

一般給付金(結婚祝金・出産祝金・入学祝金・傷病見舞金・災害見舞金・死亡弔慰金)および人間ドック助成金の請求権は事由が生じた日から1年間です。ただし、傷病見舞金については復職(又は退職)の日から1年間です。

については、今年度(平成29年4月)入学された方の入学祝金請求期限は平成30年3月31日(受理)までですので、請求漏れがないかご確認の上、請求されていない場合は早急にご請求くださるようお願い致します。

また、来年度(平成30年度)入学される予定の方の入学祝金は、4月以降にご請求ください。

請求用紙の在庫が無いようでしたら、共済会まで連絡し取り寄せてください。

※なお、一般給付金の添付書類はすべて、写し(コピー)で結構です。

◎各種届出用紙の記入方法について(ご注意)

共済会の各種届出用紙にご記入いただきます「濁点」については、フリガナ欄・漢字欄とも、**ひとマスに含めて**ご記入ください。



◎共済会の個人番号(マイナンバー)の取扱いについて

共済会では、原則として会員の皆様のマイナンバーを収集することは致しません。共済会のマイナンバー収集する場合は、書類を郵送によりご送付致します。

◎退職金の給付時期について

退職金の給付までには当会で書類(脱退届)を処理してから、概ね1か月~1か月半ほどお時間を頂戴しております。

退職日からの起算ではなく、当会で脱退届を受け付けた日からになりますのでご注意ください。

◎個人情報の開示について

共済会では、会員様個々の情報について会員様ご本人または共済契約者様の開示請求に基づき、開示をさせて頂いております。詳しくは同封の案内をご覧ください。
例えば…今月末で退職した場合の退職金を知りたい 等、具体的に退職金を知りたい場合は、個人情報開示請求をしてください。

また、「個人情報開示請求書」はダウンロードしてご利用頂けるよう、共済会のホームページにも掲載しております。

検索サイトで

大阪民間共済会

検索



共済会ホームページ → トップページ → 個人情報保護について
→ 個人情報開示等のお手続きについて

提携により新しくサービスが増えました

2018年1月から新たに「葬儀会館ティア」と提携し、提携価格にてご利用頂けるようになりました。

提携先: 葬儀会館 ティア(大阪府下17カ所)

電話: 0120-549401

※詳しくは、ご案内を同封しましたので、ご覧ください。

提携ローン「セディナ」契約終了のお知らせ

共済会のしおりP44に掲載しています提携ローンは、(株)セディナの申し出により、2018年3月31日(土)をもちまして契約を終了致します。

2018年4月1日(日)以降は、ご利用出来兼ねますのでご了承ください。

「自然より」

信州・信濃町より こーりぎー

如月といえば、昔ならすぐに季節を分ける、立春の前日の「節分」でしたよね。

最近では豆まきと関西由来の恵方巻がマスコミでは大騒ぎされていますが、いずれにしても一年の災いを防ぐための厄落としとして大事な行事です。

そしてもうひとつ、みんながこの時期に神社仏閣に出かけて真剣にお祈りするのが、合格祈願! そう、誰もがとらなければならない人生の大きな分岐点、受験シーズンなのです。外はまだまだ寒い。さらに勉強漬けの毎日。失敗したらどうしようと思ひ悩みストレスも最大限に達する。人生そこまでまだ場数を踏んでいない若い受験生は大変なはず。また親も大変。それまで勉強しなさいと言っていたのが、だんだん気を使って腫れ物に触れるようになり、栄養にも気を使わせて万全の体調で受験させてあげたい、となります。

そんな時はマスクの内側にティッシュを一枚忍ばせ、そこヘティートリーやレモングラス、ユーカリなどの殺菌作用の高いエッセンシャルオイルを垂らし、ウィルスから守ると同時に受験生の副交感神経を優位にしてあげてストレスを減らしてあげるのはいかがでしょう? これも自然界の力を最大限にいただく古くからの知恵なんですよ!